

et leur âme. Oh ! pour l'amour de Dieu, prenez garde, prenez garde ! Pensez-vous qu'ils seront remplis de sagesse ou qu'ils auront la grâce de Dieu dans leurs coeurs ? Vous êtes très désireux qu'ils apprennent à lire et à écrire, qu'ils soient instruits et habiles, mais vous êtes-vous assurés qu'ils sachent leur catéchisme et qu'ils puissent dire à un prêtre tout ce qu'ils doivent savoir de Jésus-Christ, leur Sauveur, et combien il y a de sacrements et de commandements ?

Où sont-ils les dimanches ? Où sont-ils les jours de confession ? Ce sont-là des questions capitales, si vous voulez qu'ils soient remplis de grâce et de sagesse. Plusieurs garçons et filles de nos jours ont perdu une grande partie de leur fraîcheur. Ils fument, ils chiquent, ils solâtent, ils agissent enfin comme de petits hommes ou de petites femmes. Il n'y a plus d'innocence en eux. Ils sont un spectacle révoltant pour les hommes et les anges. La sagesse, assurément, ils n'en ont plus. La grâce de Dieu, elle est détruite. Leur enfance est plus semblable à l'enfance d'un démon incarné qu'à celle d'un Dieu incarné. Ayez donc grand soin de vos enfants. Veillez surtout aux petits ; corrigez-les lorsqu'ils sont tout jeunes. N'attendez pas qu'ils aient treize ans : il serait alors trop tard. Donnez leur un bon exemple. Vous savez l'histoire du vieux crabe qui disait à ses petits : " Pourquoi marchez-vous de travers ? " Ils répondirent : " Vous suppossez, mère, que nous nous avez montré à marcher en droite ligne. " Oui, si vous êtes méchants et pécheurs, vos enfants seront comme vous. " Tel père, tel fils, " dit le proverbe.

Donc, vous parents, soyez purs comme Marie, soyez travailleurs, modestes, patients comme Joseph ; alors vos enfants, comme Jésus, croiront et se fortifieront, remplis de sagesse et de la grâce de Dieu.

CHRONIQUE DIOCESAINE

Par décision de M. l'Administrateur du diocèse en date du 22 décembre 1888, ont été nommés :

M. T. Nepveu, vicaire à Sainte-Cunégonde ; M. L.-A. Dubuc, vicaire à Saint-Vincent-de-Paul à Montréal ; M. O.-J. Forest, vicaire à Saint-Martin.

M. L.-G. Gervais, vicaire au Coteau-Saint-Louis (Mile End).

24 décembre :

M. E. Cadot, vicaire à Contrecoeur.

ORDINATIONS AU GRAND SÉMINAIRE.

Liste officielle communiquée par l'Archevêché.

Sa Grandeur Mgr Antoine Racine, évêque de Sherbrooke, avec autorisation de M. l'Administrateur du diocèse, a fait les ordinations suivantes le 21 décembre 1888.

Diacanat.— MM. D.-J. Dunn, *Manchester* ; C.-H. Dequoy, *Grand-Rapide*.

22 décembre 1888 :